

Se enmarca en el Plan de Salud Mental del municipio

Un ciclo de charlas al aire libre sobre Astronomía, nueva opción de ocio saludable para los jóvenes roceños

- ***La actividad, a cargo de la Agrupación Astronómica de Madrid, se celebrará en el HUB232 de El Cantizal una vez al mes hasta junio***
- ***El objetivo es fomentar la curiosidad con una actividad alternativa, al aire libre y saludable, para jóvenes de entre 12 y 18 años***

El Ayuntamiento de Las Rozas pone en marcha desde hoy un ciclo de charlas formativas sobre Astronomía dirigidas a jóvenes de entre 12 y 18 años. Este nuevo ciclo, impulsado desde el área de Educación, se enmarca en las acciones vinculadas al Plan de Salud Mental que se ha lanzado recientemente con un ambicioso elenco de medidas para mejorar el bienestar de todos los roceños, especialmente de la población más joven.

Así, el ciclo no solamente persigue el objetivo de formar a los jóvenes con interés en el conocimiento de los secretos de nuestra cúpula celeste, sino también ofrecer a la población de esta franja de edad una actividad alternativa de ocio saludable, al aire libre y que fomente la curiosidad.

“Debemos ser capaces de conectar con los adolescentes y ofrecerles alternativas de ocio que les conecten con la naturaleza, fomenten las relaciones sociales en persona y contribuyan a generar inquietudes, y este ciclo de charlas es un buen ejemplo de ellos”, ha declarado al respecto el alcalde de Las Rozas, José de la Uz.

Las charlas, programadas una vez al mes desde hoy hasta junio, se desarrollarán fundamentalmente al aire libre en las inmediaciones del HUB232 municipal, situado

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

en la calle Kálamos en El Cantizal, desde las 18:30 horas, y con una duración prevista de una hora. Darán comienzo esta misma tarde con una introducción a la astronomía y un recorrido guiado con láser de los principales planetas y las más bonitas constelaciones y estrellas.

Agrupación Astronómica de Madrid

La entidad sin ánimo de lucro, Agrupación Astronómica de Madrid, será la encargada de impartir estas charlas. Se trata de una entidad fundada en 1974 que realiza su actividad de divulgación en diferentes áreas y cuenta con más de 10 grupos de trabajo específicos. La primera de las charlas correrá a cargo de Jorge Arranz, a la que seguirán el próximo 7 de febrero la charla "Cielo de invierno", impartida por Alex Mendiagoitia; el 7 de marzo la charla titulada "Cálculos de estrellas", dirigida por Fernando Hajar, quien también se encargará de las charlas programadas para el 4 de abril (Cálculos de Astronomía Antigua) y para el 9 de mayo (Cálculos de cometas). La última de las charlas previstas será el viernes 6 de junio con el título "Cielo de Primavera".

Tanto los horarios como las fechas previstas podrían verse alterados en función de la meteorología y de la mejor visibilidad de la Luna y algunos planetas y cúmulos estelares.

El acceso a las charlas será libre para todos aquellos interesados en acudir, hasta completar aforo, con el objetivo de facilitar lo máximo posible el acceso a los jóvenes roceños. "Enriquecer el conocimiento y la curiosidad de los jóvenes tiene un impacto significativo en el bienestar mental, fomenta una mentalidad positiva, habilidades sociales y una mayor apreciación del mundo que les rodea. Por eso hemos querido apostar por una actividad como esta de la mano de los acreditados divulgadores de la Agrupación Astronómica de Madrid", señaló por su parte Gloria Fernández, concejal de Educación y Cultura.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid